

Kinder laufen für Kinder

(Verfasser: Finn und Simon, 4c)

Die Grundschule 2 aus Holzkirchen veranstaltete am 04.07.2014 einen Spendenlauf für die armen Kinder in Indien. Alle Schüler suchten im Vorfeld Sponsoren aus ihrer Umgebung und ihrer Verwandtschaft. „Pradip“ ist die offizielle Organisation, die das Geld an die indischen Kinder weiterleitet. Anja Fischer ist die Gründerin von Pradip. Sie hat diese Organisation ins Leben gerufen, weil sie den armen Kindern helfen wollte. Frau Fischer taten die Kinder wegen ihrer überaus schlechten Lebensbedingungen leid. Für ihren großen Einsatz bekam sie 2010 die Bundesverdienstmedaille vom Bundespräsidenten.

Vor dem Lauf bereiteten Schüler aus unserer Klasse Referate über Indien vor, die sie danach der Schule vorstellten. Wir erfuhren spannende Dinge über Indien, lernten die Lebensbedingungen von Straßen- und Müllsammelkindern kennen und bekamen einen Einblick in das erbärmliche Leben von Kindern in Slums.



Hier seht ihr die Kinder beim Vortrag vor einer ersten Klasse:

Wir lernten Frau Fischer persönlich kennen. Sie hat uns ihre Arbeit in Indien mit vielen Bildern vorgestellt.

„Wir finden es toll, was sie alles macht und schätzen sie.“
(Finn)



DER LAUF AM 04.JULI

Alle Kinder strengten sich richtig an. Wir schafften alle zusammen ca. 6000 Runden. Das sind ungefähr **2000 Kilometer!!!**

„Es war ganz schön anstrengend, aber auch für einen guten Zweck.“ (Finn)

Viele Schüler sind um die 30 Runden gelaufen, obwohl die Strecke über 300 Meter lang war.



Wir wärmen uns auf ...



...und dann ging es los!



„Es hat uns sehr viel Spaß gemacht!!! Wir hoffen, dass jetzt richtig viel Geld für die armen Kinder zusammenkommt!“